



Bajocero
Expediciones



AÑO NUEVO POLAR

Tipo de Viaje
Aventuras

Duración
5 días

En este viaje visitarás el norte de Suecia, cerca del círculo polar ártico, donde disfrutaras durante unos días de la belleza de los paisajes prístinos e invernales del Círculo Polar, vivirás como nunca un Año nuevo polar.

En la región de Laponia, en el extremo norte de Suecia, se encuentran las más extensas y espectaculares áreas salvajes que Europa puede ofrecer. Y quizás uno de los mejores lugares para vislumbrar las Auroras boreales. Aquí podrás experimentar la paz, la tranquilidad y la grandeza del paisaje ártico y realizar las más auténticas y divertidas actividades invernales: conducir una moto-nieve y tu propio trineo de perros husky o trineos tirado por renos, pescar en el hielo, construir un iglú, esquiar a través del bosque boreal, visitar el magnífico y único Hotel de hielo y conocer de primera mano la cultura Sami.

Vive un finde año mágico, en este Paraiso blanco.



Itinerario

29 Diciembre

Llegada a Kiruna y transfer al hotel donde dejaremos las maletas para disfrutar de este paraíso blanco, degustar una cena típica y posteriormente relajarnos en la habitación boreal, donde podremos contemplar las Auroras boreales, próximos al fuego.

30 Diciembre

Comenzamos el día con un desayuno, después, iremos a visitar el único e impresionante Hotel de Hielo, situado en Jukkasjarvi. Después de la visita podremos contemplar el poblado Sami, ver sus tradiciones y degustar la típica carne de Reno alrededor del fuego. Finalmente, por la tarde, regresaremos al hotel, donde podremos darnos un paseo por los bosques próximos y además relajarnos en el spa del hotel.

31 Diciembre

Comenzaremos el día, con un rico desayuno y cogemos fuerzas para disfrutar del último día del año, donde nuestro transfer privado nos acompañara a la Granja de husquies para realizar una actividad intensa y entrañable. Los guías locales nos explicaran la cultura y tradición que para ellos significa los husquies. Y por supuesto todo lo necesario para manejar el trineo, con total autonomía, para adentrarnos en los bosques y conducir nuestro propio trineo. Simplemente Maravilloso!!!! Por la tarde regresaremos al hotel para descansar y prepararnos para la celebración mas diferente y única en la que hayamos despedido el año. A media noche celebraremos el cambio de año con Champagne alrededor del fuego pero sobre todo disfrutando de las hipnóticas luces del norte.

1 Enero

Comenzaremos el año, con multitud de propósitos y actividades por hacer, nosotros te aconsejamos disfrutar de los inmensos bosques lapones, visitar Kiruna y su gran mina de hierro o si lo deseas planificar un sinfín de actividades que te ofrecemos en el hotel. Por la tarde de regreso al hotel y al caer el sol, te ofrecemos la posibilidad de relajarte y además disfrutar del spa.

2 Enero

Después del desayuno, preparemos todo para comenzar el check out, posteriormente el transfer nos acercara al aeropuerto. Finalmente regresaremos a nuestro país de origen.

Incluye

- Todos los transfers según el programa
- Hotel con habitación doble o chalet familiar 4 noches (en media pensión)
- Cena y fiesta de Fin de Año
- Material y además equipamiento necesario para las actividades
- Husquies con trineo + Lunch
- Visita al Hotel de Hielo y al poblado
- Entrada para un día al Spa del Hotel
- Seguro de accidentes
- Seguro de viaje (si reserva los vuelos con Bajocero)

No incluye

- Vuelos internacionales hasta Kiruna (Bajocero podrá tramitarlo)
- Comidas y bebidas no especificadas en incluidas
- Actividades no especificadas en incluidas
- Material y ropa personal de abrigo (también posibilidad de alquilarla)



Más información y otros datos de interés en
<http://bajoceroexpediciones.com/experiencia/ano-nuevo-polar/>